Centro Niemeyer

NOTA DE PRENSA

La Reina presidirá mañana en el Centro Niemeyer una sesión de trabajo con los directores del Instituto Cervantes en todo el mundo

- Los responsables de Bremen (Alemania), Bucarest (Rumanía), Varsovia (Polonia) y Brasilia (Brasil) expondrán la situación del español en esos países
- La segunda jornada de la Reunión Anual de Directores se cerrará con un homenaje al cantautor Víctor Manuel, que entrega un legado para la Caja de las Letras y ofrecerá una actuación acústica abierta al público

Avilés, 18 de diciembre de 2023. Su Majestad la Reina mostrará mañana martes su respaldo a la labor del Instituto Cervantes presidiendo una sesión en el marco de la Reunión Anual de Directores de la institución que hoy ha comenzado en La Laboral de Gijón (Asturias). El encuentro de trabajo se celebrará a las 12 h en el Centro Niemeyer de Avilés, donde por la tarde (19 h) el cantautor Víctor Manuel entregará al director del Cervantes, Luis García Montero, un legado para la Caja de las Letras, seguido de una actuación acústica abierta al público.

Solo 15 después de la reunión anual del Patronato que presidieron los Reyes en el Palacio Real de Aranjuez (Madrid) el pasado 4 de diciembre, doña Letizia volverá a interesarse por el Cervantes, conociendo de primera mano el trabajo que desarrolla para promocionar en todo el mundo el español y la cultura de los países hispanohablantes, y también las lenguas cooficiales.

La Reina llegará al Centro Niemeyer a las 11:50 h, donde saludará a las diversas autoridades y todos los directivos del Cervantes, con quienes posará para las fotos de familia.

Abrirán la reunión (a puerta cerrada) el director del Cervantes, Luis García Montero, que le dará la bienvenida; el presidente del Principado de Asturias, Adrián Barbón, y el

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Rita Álvarez Tudela. Responsable de comunicación.

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089 secretario de Estado para Iberoamérica y el Caribe y el Español en el Mundo, Juan Fernández Trigo, quien preside el consejo de administración del Instituto.

García Montero hablará a continuación y dará paso a las cuatro intervenciones previstas: los directores de los centros de Bremen (Alemania, Milagros Crespo), Bucarest (Rumanía, Jorge Jiménez-Zumalacrregui), Varsovia (Polonia, Abel Murcia) y Brasilia (Brasil, Raquel Romero).

Uno tras otro, explicarán a Su Majestad la situación de la institución en los respectivos países, así como la evolución y crecimiento de nuestra lengua (alumnos que la estudian en el Cervantes o en centros docentes, aspirantes al diploma oficial de español DELE, etc.) o el seguimiento de las actividades que divulgan la cultura de España y del resto de países hispanohablantes: ciclos de cine, conferencias, exposiciones... A continuación, se abrirá un turno de diálogo.

También asistirán a la sesión la viceconsejera de Cultura, Política Llingüística y Deporte del Principado, Ana Vanesa Gutiérrez; la alcaldesa de Avilés, Virtudes Monteserín, y el director del Centro Niemeyer, Carlos Cuadros.

Una vez que concluya la reunión de trabajo, la Reina departirá de manera informal con los invitados y los directores del Cervantes hasta las 13:45 h, en que se prevé la despedida.

Homenaje a Víctor Manuel

Cerrará la segunda jornada de la Reunión Anual <u>el cantautor Víctor Manuel, quien entregará (19 h) un legado a García Montero</u> para que este lo deposite en la Caja de las Letras del Instituto Cervantes.

A continuación el artista asturiano (1947, Mieres, Asturias) ofrecerá una actuación acústica en el auditorio del Centro Niemeyer que será abierta al público previa inscripción. Repasará los numerosos éxitos de su larga carrera como cantante, compositor y productor musical.

El también director cinematográfico Víctor Manuel San José Sánchez (ese es su nombre completo) es uno de los artistas más reconocidos de España, y durante la Transición fue una de las voces más representativas del momento.

Acompañado al piano por su hijo David San José, y a la guitarra por Ovidio López, recordará las canciones más emblemáticas que han sido hitos en su carrera y que evocan los momentos importantes de su vida: los recuerdos de su madre, sus primeras composiciones, las canciones de *El Presi, El abuelo Vítor, Canción para Pilar* (dedicada a

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Rita Álvarez Tudela. Responsable de comunicación.

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org

TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089

su esposa, Ana Belén) y otras que recogen anécdotas curiosas, leyendas populares asturianas... Un recorrido poético por la vida de Víctor Manuel y de la sociedad española a través de las canciones, en una esperada actuación que han organizado el Instituto Cervantes y el Gobierno del Principado de Asturias.

Tanto la entrega del legado como la actuación se podrán seguir a partir de las 19 h <u>en directo en la página web del Instituto Cervantes</u> y en <u>YouTube</u>.

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Rita Álvarez Tudela. Responsable de comunicación.

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089